

V-4-NEU1-202: Überall Krieg, nirgendwo Schutz

Antragsteller*innen Landesvorstand GRÜNE JUGEND
Hamburg (dort beschlossen am:
03.12.2024)

Antragstext

Von Zeile 201 bis 203 einfügen:

Als Jugendverband sind wir nicht die richtigen Ansprechpersonen, um alle kriegerischen Konflikte zu beenden, dennoch trägt der Verband die Verantwortung sich zu diesen Themen weiterzubilden. Dafür unterstützt der Bundesvorstand die Landes- und Kreisverbände. Trotzdem sind wir in einem sicher: Wir stehen zu jeder Zeit und in jedem Konflikt an der Seite der Zivilbevölkerung und

Begründung

Bildungsarbeit ist einer unserer Kernaufgaben. Das Kriegsgeschehen auf der Welt interessiert und betrifft uns alle! Das sehen wir dadurch, dass diese Themen immer wieder bei verschiedenen Treffen angesprochen werden. Um aber auch auf sachlicher Ebene miteinander sprechen zu können, brauchen wir Bildung. Hierfür soll der Bundesvorstand die Landes- und Kreisverbände unterstützen.